

Ciego de Avila placée sous quarantaine. Miguel Díaz-Canel appelle à la restriction de la mobilité.



Ciego de Avila est placée sous quarantaine depuis ce mercredi à 16h00.

La Havane, 10 septembre, (RHC).- Ciego de Avila, capitale de la province de même nom, est placée sous quarantaine depuis ce mercredi à 16 heures.

Cette ville accuse en ce moment le taux le plus élevé d'incidence du Covid-19 dans notre pays et le dépistage de cas semble suivre une tendance à la hausse dans les prochains jours vu le nombre de contacts isolés dans des institutions de santé.

Les accès à Ciego de Avila sont fermés. Seule la route qui relie l'est et l'ouest de l'île est ouverte à la circulation.

La province attenante, Sancti Spiritus qui ne reportait pas de cas depuis plus de quatre mois a détecté dans une commune voisine de la province de Ciego de Avila, 4 nouveaux cas.

Au cours de la réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle du Covid-19, les plus hautes autorités ont appelé celles de Sancti Spiritus à freiner la mobilité de gens pour ne pas reproduire dans cette province le panorama de Ciego de Avila.

Le président Miguel Díaz-Canel a encouragé les autorités provinciales et celles de l'île de la Jeunesse qui a un statut de municipalité spéciale à pousser à l'extrême les mesures de prévention du nouveau coronavirus.

«Il faut restreindre, je sais que cela fait mal, que c'est un sacrifice que nous devons faire, mais c'est nécessaire dans les conditions actuelles. Il faut éviter les visites aux parents et aux amis. Plus il y aura de mobilité, plus il y aura des risques de propagation de la maladie. Dès qu'un foyer ou un événement de transmission locale est détecté, il faut éviter la mobilité des gens».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/233727-ciego-de-avila-placee-sous-quarantaine-miguel-diaz-canel-appelle-a-la-restriction-de-la-mobilite>



Radio Habana Cuba